

El amor verdadero

Copyright © 2013
By Esperanza Lucas Pascual



Habia una vez un hombre llamado Alan que habia conocido a una joven y hermosa muchacha llamada Liz en una tienda de abarrotes.



Estaban platicando muy contento cuando de pronto ¡se cayó el gran hombre!



La muchacha muy asustada no podía hacer nada para ayudarlo y fue en busca de ayuda.



Se encontró con unos hombres. ¡pero ellos le pusieron una trampa en donde se ¡cayó! y se desmayó.



Ella al despertar vio que la habian ¡secuestrado! ¡y solo pensaba en su querido amor!



El joven se esforzaba en poder salir del gran pozo.



Cuando de pronto vio unos costalitos llenos de dinero y se apresuró para salir de ahí.



El joven hizo todo lo posible para poder rescatar a su gran y verdadero amor Liz.



El joven al haber rescatado a su gran amor y de haberla conocido durante mucho tiempo ¡Le pidió matrimonio!



Ella muy emocionada aceptó. Se casaron en una isla acompañada de un gran mariachi.



Pasaron los años y decidieron tener un hijo, con el cual vivieron muy felices por siempre.



El hijo muy orgulloso de la gran aventura de sus padres y el gran amor que sentía por ellos decidió ser un gran cirujano.